

DIOCESIS DE ENGATIVÁ
PARROQUIA CATEDRAL SAN JUAN BAUTISTA
“Cuaresma 2021: un tiempo para renovar la fe, la esperanza y la caridad”



Retiro Cuaresmal. Día 3 – lunes 1 de marzo de 2021

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

INTENCIÓN DEL DÍA. Después de cumplir la tarea de nuestra reflexión anterior, que se concretaba con la oración, continuemos la reflexión en este día. Para ello, traigamos nuestras intenciones a la mente y al corazón para ponerlas en las manos y el corazón del Señor. Hagámoslo en un momento de silencio...

ORACIÓN INICIAL. – Espíritu Santo, en este día, una vez más clamamos la claridad de tu luz, en nuestras mentes y en nuestros corazones. Ilumínanos y abre nuestros oídos y nuestros corazones, para ser transformados. Impúlsanos a emprender el camino, para contemplarte y para descubrirte en nuestros hermanos que sufren las consecuencias de la pandemia.

Haznos instrumentos de tu amor y ayúdanos a dar respuesta concreta a nuestra fe y a la esperanza que tú nos regalas.

CONSIDERACIÓN DEL DIA. - Para este día, contemplaremos nuevamente unas palabras del Santo Padre en el documento que ha enviado a la iglesia, para la reflexión en esta cuaresma.

“La caridad, vivida tras las huellas de Cristo, mostrando atención y compasión por cada persona, es la expresión más alta de nuestra fe y nuestra esperanza.

La caridad es don que da sentido a nuestra vida y gracias a este consideramos a quien se ve privado de lo necesario como un miembro de nuestra familia, amigo, hermano. Lo poco que tenemos, si lo compartimos con amor, no se acaba nunca, sino que se transforma en una reserva de vida y de felicidad. Así sucedió con la harina y el aceite de la viuda de Sarepta, que dio el pan al profeta Elías (cf. 1 R 17,7-16); y con los panes que Jesús bendijo, partió y dio a los discípulos para que los distribuyeran entre la gente (cf. Mc 6,30-44). Así sucede con nuestra limosna, ya sea grande o pequeña, si la damos con gozo y sencillez”. Mensaje del papa para la cuaresma 2021.

El Santo Padre, nos muestra cómo se concretiza la fe y la esperanza a través de la caridad, que es precisamente la expresión del amor social, que se convierte en don, en gracia de Dios, tanto para que da, como para el que recibe. La invitación es a tener la certeza, que el Señor sigue multiplicando los panes, para que las mesas vacías de nuestros hermanos adquieran nueva vida, que saciemos el hambre y la sed de los más pobres y necesitados.

Como dice el Santo Padre, la caridad es don que da sentido a nuestra vida y gracias a este consideramos a quien se ve privado de lo necesario como un miembro de nuestra familia, amigo, hermano. Es decir, hacernos uno solo en el amor de Dios, que se da en todo y para todos.

La Cuaresma, es tiempo especial para amar y cuidar a aquellos hermanos que están sufriendo por las consecuencias de la pandemia y la enfermedad. Aquellos que viven en la angustia y la soledad. Que llegan a

DIOCESIS DE ENGATIVÁ
PARROQUIA CATEDRAL SAN JUAN BAUTISTA
“Cuaresma 2021: un tiempo para renovar la fe, la esperanza y la caridad”



sentir la desesperanza por los momentos de dolor y sufrimiento que enfrentan. Es el tiempo de transformar la vida de nuestros hermanos, es tiempo de dar vida a quien por las circunstancias la está perdiendo.

Termina el Santo Padre, diciendo: *“Queridos hermanos y hermanas: Cada etapa de la vida es un tiempo para creer, esperar y amar. Este llamado a vivir la Cuaresma como camino de conversión y oración, y para compartir nuestros bienes, nos ayuda a reconsiderar, en nuestra memoria comunitaria y personal, la fe que viene de Cristo vivo, la esperanza animada por el soplo del Espíritu y el amor, cuya fuente inagotable es el corazón misericordioso del Padre”.*

La única manera de configurarnos con Cristo es a través del encuentro personal con el sufrimiento de nuestros hermanos, que debe ser nuestro propio sufrimiento.

TAREA

La tarea de este día es aún más concreta: Llegó la hora de compartir nuestro pan, con algunos hermanos a los que les hace falta. Lleva algo de alimento a un hermano que sepas que está en dificultades y que tal vez, no tenga el pan en su mesa.

Si no encuentras el medio de hacerlo, avísanos y nosotros desde la parroquia los recogemos y a través de las mesas solidarias parroquiales, lo llevaremos a tantos hermanos que necesitan el alimento en sus casas.

ORACIÓN FINAL.

Señor, Gracias por permitirnos tener este encuentro contigo, ayúdanos a dar respuesta a la fe que nos das y a colmar la esperanza que nos conduce a descubrirte en nuestros hermanos que, como tú, se hacen sufrientes. Que nuestro camino nos conduzca hacia ellos, para que no les falte el alimento, que seamos portadores de tu rostro y de tu bendito amor. Concédenos que tu amor se desborde a través nuestro, para cumplir con alegría, la tarea que nos pides en este día.

Gracias Señor, porque nos regalas este tiempo de fraternidad y solidaridad. Que seamos constructores de tu misericordia en nuestra bendita comunidad y en nuestras casas orantes.

Gloria al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo.

Y que la bendición de Dios todopoderoso, descienda sobre cada uno de nosotros, en el nombre del padre....

Feliz reflexión y encuentro para todos.